

2025-04-15

## Oficializa IECM el retiro de la Presidencia del PRD CDMX a Nora Arias

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://noticiascd.mx/oficializa-iecm-el-retiro-de-la-presidencia-del-prd-cdmx-a-nora-arias/>

Por NOTICIASC.D.MX

CDMX, 15 abril 2025 (LAMETROPOLI.COM.MX).- El Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM), hizo válida una sentencia de la Sala Superior del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación, en el que se le retira la presidencia del PRD a Nora Arias, quien aseguró que interpondrá todos los recursos legales para revertir la decisión. "No permitiremos que un grupo de vividores quiera apoderarse de nuestro partido, cuando salieron huyendo al pensar que no había futuro".

En sesión virtual, el Consejo General del IECM determinó que el registro realizado en 2024 por Nora Arias y Guillermo Domínguez quedó sin efecto y se le adjudica a Karla López Celis, Sergio Iván Galindo Hernández, Polimnia Romana Sierra Bárcena, Luz del Carmen Rocha Silva y Rocío Sánchez Pérez, en su carácter de integrantes de la Dirección Estatal Ejecutiva del PRD en la Ciudad de México.

Por tanto, se ordenó reponer el procedimiento de registro a partir del plazo de 60 días hábiles para modificar su Declaración de Principios y Estatuto; emitir los reglamentos internos y lineamientos previstos en sus normas estatutarias; así como integrar sus órganos directivos conforme a sus disposiciones estatutarias, y designar la representación propietaria y suplente ante el Consejo General del IECM conforme a las disposiciones de su Estatuto.

Al respecto, Nora Arias aseguró que la militancia del Sol Azteca, está lista para luchar por lo que les pertenece como siempre lo ha hecho, a pesar de los obstáculos, y circunstancias se mantiene fiel y sin titubeos.

"Hacemos responsables de lo que le pudiera pasar a nuestros compañeros dirigentes, consejeros y militantes, a los diputados Ricardo Monreal Ávila, Pedro Haces Barba y Víctor Hugo Lobo Román, así como a quien perdió el registro nacional, Jesús Zambrano Grijalva", advirtió.